

Résolution

Initiative populaire – Bénéfices de la Banque nationale suisse pour l'AVS

Les rentes baissent. La fable d'une AVS financièrement mal en point continue à être propagée. Le débat sur le relèvement de l'âge de la retraite a été mis sur la table. Or le Conseil des Etats bloque actuellement toute discussion politique. Relever l'âge de la retraite par la voie parlementaire s'avère donc être très difficile.

En conséquence, le comité de l'Union syndicale suisse (USS) a décidé de soumettre à une assemblée des délégué-e-s extraordinaire de l'USS le lancement d'une initiative populaire – Bénéfices de la Banque nationale suisse pour l'AVS.

Le congrès de syndicom soutient pleinement le lancement d'une initiative populaire – Bénéfices de la Banque nationale suisse pour l'AVS – et demande au comité central et au comité directeur de mettre à disposition les ressources nécessaires.